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PLENO EXTRAORDINARIO PRESUPUESTOS 2025 
(Primera intervención) 

 

En primer lugar, como debe ser de justicia, agradecer a los 
empleados públicos la configuración y elaboración de estos 
nuevos presupuestos que me consta no ha sido tarea fácil y 
menos después del desastre presupuestario que nos ha 
dejado del anterior ejercicio que como se repitió en 2023 y 
seguramente veamos en 2025,  donde lo único que se 
evidencia es una gestión precaria del Partido Popular, 
marcada por la falta de ejecución en determinados 
conceptos esenciales para el buen desarrollo del municipio. 

Nos encontramos ante unos presupuestos marcados por la 
opacidad, que no solo perjudican a la oposición, sino también 
a todos los vecinos de nuestro municipio. Recientemente, 
han publicado en la página web del Ayuntamiento la 
ejecución presupuestaria de los tres primeros trimestres de 
2024 y un resumen de las numerosas modificaciones de 
crédito aprobadas durante este año, algo que se debería 
haber hecho hacía ya tiempo tal y como les veníamos 
pidiendo en plenos anteriores. Sin embargo, han incumplido 
una obligación legal fundamental: no han publicado el 
proyecto de presupuestos para 2025, como exige la Ley 
19/2013, de Transparencia, Acceso a la Información Pública y 
Buen Gobierno, así como la Ley de Transparencia y de 
Participación de la Comunidad de Madrid. Este 
incumplimiento no solo vulnera el derecho de la ciudadanía 
a acceder a la información, sino que también erosiona la 
confianza en la gestión pública y dificulta un debate 
informado y participativo sobre las cuentas municipales. 

Exigimos mayor claridad y accesibilidad a los datos para 
cumplir con nuestro deber de control democrático. 
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Desde el grupo municipal VOX queremos en esta 
intervención, resaltar dos puntos clave: 

Por un lado, y por lo que respecta a estos presupuestos para 
el año 2025, efectivamente nos encontramos con un 
aumento del 25,15% respecto al año anterior, pero el cual, si se 
profundiza un poco, genera más sombras que luces. Bajo una 
política fiscal agresiva, los vecinos deberán soportar 12 
millones de euros adicionales por la nueva tasa de basuras, 
sin mejoras en los servicios ni reducciones en otros 
impuestos. Los gastos corrientes crecen mínimamente, pero 
el aumento se destina casi en su totalidad a personal, 
mientras millones presupuestados quedan sin ejecutar. Por 
otro lado, las inversiones cuadruplican las de 2024, pero 
carecen de detalle y sufren una ejecución deficiente. 
Detectamos que estos presupuestos que nos presenta el PP 
no son realistas ni responden a las necesidades de los 
ciudadanos, quienes merecen un gobierno que priorice su 
bienestar y gestione con eficacia. 

Por otro lado, desde VOX queremos manifestar el firme 
compromiso de todas nuestras propuestas a través de las 
enmiendas al presupuesto presentadas, con el apoyo de las 
familias, como eje de todas nuestras políticas públicas, con la 
conciliación, con la defensa de la vida, la mejora de los 
servicios públicos… en detrimento de todo gasto superfluo 
que solo hace engordar a la administración a costa del bolsillo 
de los ciudadanos.   

A pesar de las restricciones legales que nos impiden 
presentar enmiendas sobre ingresos, hemos elaborado 
propuestas realistas para el estado de gastos, alineadas con 
las necesidades de nuestros vecinos. Lamentamos que 
ustedes hayan desoído estas iniciativas que buscan: 
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APOYO A NUESTRAS A FAMILIAS: 

Incrementar ayudas a familias, especialmente aquellas con 
miembros con discapacidad. 

Impulsar medidas de conciliación, porque equilibrar trabajo 
y familia sigue siendo un reto diario. 

La defensa de la vida: Debemos destinar recursos para crear 
una estrategia municipal de recuperación de la natalidad y 
desarrollar el acuerdo alcanzado en el mandato anterior 
donde se declaró a Pozuelo de Alarcón un municipio por la 
vida con medidas que defiendan la vida humana desde la 
concepción hasta la muerte natural. 

Acompañar a nuestros mayores y destinar más recursos a su 
cuidado y apoyo, promoviendo su bienestar y combatiendo la 
soledad no deseada. 

SEGURIDAD: 

Refuerzo de la seguridad: incrementando las partidas 
destinadas a nuestra policía municipal, SEAPA y protección 
civil, siendo esencial como venimos repitiendo mes a mes 
que se les proporcione el apoyo necesario en términos de 
equipamiento y personal. 

SERVICIOS E INFRAESTRUCTURAS MUNICPALES: 

Mayor financiación a escuelas deportivas, mejorando su 
calidad. Renovación de material deportivo e inversiones en 
instalaciones que, en muchos casos, presentan un deterioro 
evidente. 

Mantenimiento de infraestructuras escolares y bibliotecas: 
Atender las demandas urgentes de mantenimiento para 
garantizar espacios seguros y dignos para nuestros escolares 
y usuarios. 

Desarrollo de un Plan Director de rehabilitación integral de 
del casco urbano del pueblo. Incluyendo esa medida que 
proponíamos en nuestro programa electoral de creación de 
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una tarjeta “multiparking” para residentes, facilitando la 
movilidad y acceso a las zonas comerciales. 

 

Para financiar estas medidas, identificamos partidas 
innecesarias o ineficaces, así como unas cuantas 
sobredimensionadas, entre ellas: 

Reducción del gasto político innecesario como partidas de 
publicidad institucional, atenciones protocolarias porque 
entendemos que la mejor forma de publicitar la gestión del 
equipo de gobierno es a través de su trabajo que contribuya 
a mejorar la vida de nuestros vecinos.  

Reducción de la partida para intereses de demora, donde 
propusimos un uso más eficiente del presupuesto, 
priorizando el pago puntual de facturas. 

Violencia y desigualdad: eliminando muchas partidas que 
este PP ya ha comprado a la izquierda más radical y sectaria 
que se destinan a actividades innecesarias, con un enfoque 
que se les da bajo el manto de la “igualdad” solo fomenta el 
adoctrinamiento, desviándose del verdadero principio de 
igualdad consagrado en el artículo 14 de la Constitución, 
generando únicamente una desigualdad jurídica entre 
hombres y mujeres 

Concluyendo, ayer presentamos y debatimos unas 
enmiendas que solo buscan priorizar a nuestras familias en 
detrimento de gastos innecesarios. Lamentamos que no 
hayan sido aceptadas. No buscaban otra cosa que mejorar la 
calidad de vida de nuestros vecinos, dar respuestas reales a 
problemas actuales y apostar por una gestión eficiente. 
Pedimos que reflexionen sobre esta oportunidad perdida y 
que, en el futuro, consideren con mayor apertura las 
iniciativas que nacen del consenso y la responsabilidad. 

 

***** 


